



Diputados van por avalar proyecto vs. maíz transgénico

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó que esta semana se discutirán en el pleno, las reformas presidenciales en materia del maíz transgénico y la Ley de Ingresos sobre Hidrocarburos, que tiene como finalidad reducir la carga fiscal de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Asimismo, se acordó una sesión solemne para inscribir con letras doradas en el muro de la Cámara de Diputados, la alusión a los migrantes mexicanos, quienes han dado



AGENDA. En San Lázaro plantean discutir esta semana la Ley del ISSSTE y en materia de seguridad.

fortaleza, y han contribuido a la historia y a la grandeza de México desde donde están fuera del país, explicó **Ricardo Monreal**.

“Otro tema que vamos a revisar mañana, es el relativo a movilidad, es una reforma que se aprobó por unanimidad en la legislatura pasada, intentamos mañana también de liberarla y en su caso aprobarla.

El miércoles tendremos otra sesión de la conmemoración, una sesión solemne sobre las letras indígenas de pueblos originarios y la Ley de Ingresos sobre Hidrocarburos, que también esta tarde se reúnen las comisiones para que podamos el miércoles deliberar, discutir y en su caso aprobar”, manifestó el diputado.

El líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados explicó que hay otras iniciativas en proceso, como la Ley del ISSSTE y la Ley en materia de seguridad. **/YALINA RUÍZ**